

新年のご挨拶



日本一 お客様に愛され 選んでもらえる島に

佐渡市長 甲斐元也

新年、明けましておめでとうござい
ます。

平成25年の年頭にあたり、市民の皆
様に謹んで新春のご挨拶を申し上げます。

市長に就任して9か月、この間産業
振興と雇用拡大、市民一丸となった観
光振興、過疎対策、防災、行財政改革
の5項目の課題について、その解決に
向けた実践的な仕組みづくりに努力し
てまいりました。

このような大きな課題の解決には、
行政だけでは不可能ですので、市民の
皆様からご意見をいただく場「官民協
働推進プロジェクト」を立ち上げると
ともに、タウンミーティングやミニ集
会を開催して貴重なご意見やご提言を
頂きました。

それはまさに「佐渡市民一人ひとり
が『日本一 お客様に愛され 選んでも
らえる島』を目指して考え、行動する
ことが重要である」と考えているから
であります。

皆様からは今後ともいろいろとご意
見やご提言をいただき、それを基に新
年度の主要施策として実践したいと考
えております。

さて、昨年は佐渡にとりまして明る
い出来事がありました。その一つが36
年振りに自然界でトキのひなが誕生し
たことで、全国に明るいニュースとし
て発信することができました。市民が
待ち望んでいたひな誕生が実現できた

ことと、トキが素晴らしい佐渡の自然
を認めてくれた両方の意味があると思
います。佐渡の活性化は何と言っても
交流人口の拡大であり、トキのひな誕
生と併せて「トキふれあい施設」を観
光交流の拠点にしていく所存です。

もう一つは離島と本土との大きな格差
を是正し、島民生活の安全・向上を図る
ことを目的とした離島振興法が継続され
たことです。法律の目的が拡大され「人
の往来や物資等の輸送経費の改善」、
「産業基盤・生活環境等の是正」、「交
流の推進・人口減少の防止」等が国の責
務として明確化され、これらを実現する
ため「離島活性化交付金」等が措置され
ました。

これらのことから、まさに佐渡活
性化のための仕組みがそろった年とい
えます。しかし、これからは本番で
す。市民と協力して、他の地域には絶
対負けない佐渡の豊かで優れた潜在力
を引き出し、そして付加価値をつけ市
民の所得に結び付けるよう、スピード
をあげて取り組む正念場の年であると
決意を新たにしております。

市民の皆様、一緒に頑張ろうではあ
りませんか。

皆様方より一層のご理解とご協力
をお願い申し上げますとともに、今年
一年が皆様にとって健康で希望の持
てる良い年となりますよう心から祈念し
て、新年のご挨拶とさせていただきます。

